



Año 2014

Flash n 44



CRONICA XVII DON BOSCO

La casa de la juventud ALESTE se constituyó en el año 1995 como entidad prestadora de servicios sociales con una finalidad educativa dirigida a los niños y jóvenes de la zona Este de Valladolid, principalmente para aquellas personas y colectivos que presentan mayores dificultades de inserción social y laboral. Está enclavada dentro del Colegio Don Bosco en el barrio de los Pajarillos.

Como complemento a esta labor social se lleva realizando anualmente, en el mes de febrero, una carrera popular, que cada año resulta más multitudinaria, con el fin de colaborar en estos programas sociales.

Mañana dominical que se despertó tranquila pero que se tornó en lluviosa y ventosa a medida que se acercaba la hora de la prueba. Nos encontramos en un periodo invernal de sucesión de tormentas con agua, viento y constante variación de temperaturas.

Gran participación en todas las categorías donde también caben los andarines, con inscripción gratuita, aunque con la posibilidad de hacer donaciones voluntarias que ayudan a dar cobertura a los diversos proyectos de la entidad organizadora.



Circuito urbano de nueve mil trescientos metros con salida a las puertas del colegio y llegada en la hierba artificial del campo de fútbol. Discurre con un callejeo por las arterias del barrio para continuar paralela al Río Esgueva hasta las denostadas tapias de la vía del tren, buscando a continuación, a través de las calles Salud y Tórtola, la cuesta de San Isidro, adentrándose en el Barrio de Buenos Aires para volver a la zona del colegio a través del sendero del Parque del Oeste. Para finalizar, se rodea las instalaciones deportivas del Páramo de San Isidro para volver por la Ronda Este y C/ Villabáñez hasta la ansiada meta.

Álvaro García Ribote de Villanueva de los Infantes, que corre por el club de la Universidad del País Vasco se alzó con el triunfo en dura pugna con José María Pindado de Atletaria Isaac Viciosa y el leonés, Luis Alberto Serrano, segundo y tercero respectivamente. Todos ellos con un tiempo no superior a los treinta y un minutos. Esta vez triunfó la juventud, los seis primeros clasificados no superan los treinta años.



En féminas el panorama fue diferente. La veteranía y poderío de Alma de las Heras se impuso a la mayor juventud de Marta Mazaira, ambas representando al Racing Valladolid y a la joven atleta del club deportivo Isaac Viciosa, Andrea Román

Nuestro club volvió a triunfar como entidad con mayor número de participantes superando los setenta atletas clasificados. Los colores morados se extienden desde la juventud de Marta Acebes y Alberto García Reguero hasta la madurez de los más veteranos como José María Plaza, Julio Hervada, Higino Herránz o Juan Alonso Doce.

Debutó con los colores del club el piñelano David Sanz Petite con un buen tiempo que seguro mejorará con el transcurso del año y Eugenio Cañas Mozo que entró un tiempo cercano a los cuarenta y seis minutos



Vimos en el pódium recogiendo trofeo al mencionado Juan Alonso, segundo clasificado detrás de Emiliano Haro, hermano del mítico Mariano. También recibió trofeo, nuestro Emilio Martínez, tercero en su categoría y Gloria Carrillo, tercera clasificada entre las más veteranas.

Cerca de los primeros puestos del podium estuvieron, en sus respectivas categorías, José Potente en sexta posición en V5; José María García y Gabriel Pulido, cuarto y sexto clasificados en V4 y, además, Agustín Martín y Juan Luis Corchado también en cuarta y sexta posición respectivamente en V3.

Por nuestras chicas, Natalia y Belén fueron cuarta y sexta en su categoría mientras que Milagros ocupó la quinta posición.

Al terminar la prueba se recibió la bolsa del corredor y se pudo saborear un calentito caldo servido por alguno de los muchos voluntarios que ayudan en la organización.



Después de las sucesivas carreras de las categorías inferiores, soportando las inclemencias del tiempo, se celebró la entrega de premios, pasada por agua pero con abundante presencia de representantes del Ayuntamiento, alcalde de la ciudad incluido, seguida de rifa de regalos entre los asistentes que más aguantaron la larga espera.

Seguro que el año que viene la CASA DE LA JUVENTUD ALESTE sigue con su labor y podemos disfrutar de una nueva edición de la prueba.

¡ HASTA LA PROXIMA CARRERA ¡

AGUSTIN MARTIN

MONTAJE: José María Martín

ATLETAS POPULARES VALLADOLID